

Remerciements à Charles GOLAY



Après quinze années d'engagement au sein du comité, dont plusieurs en qualité de président, M. Charles Golay quitte ses fonctions. C'est avec beaucoup d'émotion et une profonde gratitude que nous souhaitons saluer son dévouement et la bienveillance avec laquelle il a accompagné notre groupement toutes ces années.

Charles a été un président comme on en rencontre peu : présent, disponible, attentif à chacun et toujours prêt à rendre service. Grâce à lui, le nombre croissant de membres rassemblés autour de nos rencontres, voyages et assemblées témoigne mieux que des mots de l'amitié et de la confiance qu'il a su inspirer.

Parmi les traditions qui lui tiennent le plus à cœur figure bien sûr le repas de la choucroute, initié autrefois par Daniel Bourguignon. Année après année, Charles en a fait un rendez-vous attendu, presque une fête de Noël pour Firetraite. La présence de près d'une centaine de participants en témoigne : cette tradition est devenue un véritable succès.

Homme sociable, chaleureux et toujours prêt à organiser quelque chose, Charles a mis la même énergie dans de nombreuses autres activités. Membre actif de Firloisirs, il a notamment fait partie de l'équipe de basket.

Grand amateur de pêche, il a longtemps taquiné le goujon dans le Doubs, mais aussi participé à la vie d'un club de pêcheurs qui, pour financer ses voyages, prêtait main-forte aux équipes de la Ville de Genève lors des Fêtes de Genève. Ses aventures l'ont mené bien au-delà de nos frontières : pêche du saumon sauvage en Alaska, où il lui est arrivé de croiser un ours dans un ruisseau !

Mais aussi séjours en Patagonie et d'autres horizons lointains. Nous tenons également à souligner son sens du devoir, sa constance et la modestie avec laquelle il a consacré quinze années au comité, toujours avec humour, élégance et un enthousiasme communicatif.

Au nom de tous les retraités, merci Charles pour ton travail, ton engagement et l'amitié sincère que tu as partagée avec chacun de nous.

Nous te souhaitons une retraite sereine, joyeuse et riche en nouveaux projets, tout en espérant te revoir souvent parmi nous, simplement pour le plaisir de partager encore quelques bons moments.

De tout cœur, Merci Charles.

Le comité